

# *Task Force: pautas digitales de la subversión contra Cuba*

---



La Habana, 8 feb (RHC) El denominado Grupo de Trabajo de Internet para Cuba (Task Force), creado por el gobierno norteamericano bajo la tutoría del Departamento de Estado, con el objetivo promover planes subversivos en el espacio público digital cubano, celebró en Washington su primera reunión de trabajo.

La [Cancillería cubana denunció](#) este mecanismo como un nuevo programa subversivo, integrado por representantes del ejecutivo y también por entes no gubernamentales que responde a la nueva política de recrudescimiento del bloqueo que anunciara el 16 de junio de 2017 el presidente Donald Trump.

En su primera sesión, presidida por John S. Creamer, subsecretario adjunto para asuntos del hemisferio occidental se escuchó el parecer de expertos sobre los desafíos tecnológicos y las oportunidades asociadas con la ampliación del acceso a Internet en Cuba que el gobierno de la nación antillana impulsa como parte de su soberana política de informatización.

Según una nota de prensa del Departamento de Estado, se acordó formar dos subcomités, uno de ellos dedicado a estudiar el rol de los medios de comunicación y la libertad de información en Cuba, y el otro enfocado en el acceso a Internet en Cuba. Una clara intromisión en los asuntos internos de la nación caribeña.

En la actualidad más de cuatro millones de cubanos acceden a Internet a través de distintas modalidades, desde escuelas, instituciones u organismos, con un aumento del 72 por ciento, como promedio en 2017, del ancho de banda. La Cancillería cubana ha reiterado la determinación de no tolerar ningún tipo de actividad subversiva, ni de intromisión en sus asuntos internos y, como país soberano, continuar defendiéndose y denunciar la naturaleza injerencista de grupos de trabajo de este tipo.

Cuba declaró que continuará regulando el flujo de información como es su derecho soberano y como es práctica en todos los países, incluidos Estados Unidos y aseguró que seguirá avanzando en la informatización de su sociedad, como parte del desarrollo del país y en función de los objetivos de justicia social que caracterizan a su Revolución.

Fuente: [ACN](#)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154642-task-force-pautas-digitales-de-la-subversion-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**